



Rentrée de septembre 2011

publié le 09/09/2011

La rentrée au collège s'est bien passée. Tous les postes sont pourvus (enseignants , surveillants,...). L'équipe pédagogique est stable à l'exception de la nouvelle documentaliste et des personnes venant pour des compléments de service. Les effectifs sont constants avec 355 élèves mais le collège bénéficie d'une division supplémentaire en 4ème. L'engouement constaté l'année dernière pour la bilangue espagnol en 6ème et la section européenne anglais en 4ème se confirme cette année.

Au niveau des résultats du DNB (Diplôme National du Brevet), le collège accuse une baisse mais reste au dessus des résultats de l' académie. 71 candidats, 62 ont été reçus et 30 ont eu une mention.

Résultats du DNB			
ANNEES	2009	2010	2011
ACADEMIE	84.3%	86%	85.5%
DEPARTEMENT	87.9%	89%	87.8%
COLLEGE	90.3%	90.7%	87.3%



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.